



NOTA DE PRENSA

ANPE PIDE MEJORAS PARA LOS CENTROS DE EDUCACIÓN DE PERSONAS ADULTAS Y SU PROFESORADO

Los Centros de Educación de Personas Adultas garantizan el acceso a la formación de todas las personas adultas ya que están ubicados a lo largo de toda la geografía regional en las diferentes aulas adscritas ubicadas en las distintas localidades o en centros penitenciarios, y tienen como finalidad garantizar una atención educativa de calidad al mayor número de personas posible.

Para ANPE, el profesorado que desempeña su labor docente en dichos centros de Educación de Personas Adultas, merece una consideración especial por las peculiaridades de su puesto de trabajo.

Además de las reivindicaciones de ANPE para todo el profesorado de manera general, desde el sindicato se plantean las siguientes mejoras para los docentes de los centros de Educación de Personas Adultas:

- **Recuperación del complemento de maestros y maestras en IES.**
- **Eliminación de los agrupamientos para los distintos niveles.**
- **Dotación de un equipo de Orientación a jornada completa.**
- **Cobertura WIFI de fibra de alta calidad para todos los centros que no disponen de ella.**
- **Dotación de ordenanzas y personal de administración desde el 1 de septiembre.**
- **Más autonomía en la difusión de la oferta educativa para adultos en los medios de comunicación.**
- **Mayor dotación, tanto tecnológica como específica, para las diferentes enseñanzas.**

Para ANPE es necesario reconocer y compensar el esfuerzo que supone atender al alumnado de este tipo de centros, por la importancia que tiene para la educación permanente a lo largo de toda la vida.

Albacete, a 17 de octubre de 2022

Secretaría de Comunicación de ANPE Castilla-La Mancha